



Presidente de la Unión Interparlamentaria hace uso de la tribuna de la Cámara De Diputados

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, señaló que la agenda internacional llevada a cabo por las diputadas y los diputados destaca por su constante participación en materias tan importantes como la búsqueda de la paz, de la seguridad, de la justicia social, de los derechos humanos, de la paridad y de la igualdad sustantiva de género, de la diversidad sexual, la migración internacional, del medio ambiente, de la recuperación de la economía y soberanía alimentaria, entre muchos otros temas.

<https://edomexaldia.com/presidente-de-la-union-interparlamentaria-hace-uso-de-la-tribuna-de-la-camara-de-diputados/>